



NEERACH

8173 Neerach, 20. April 2017

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeinderates

Johann Jucker-Inhelder

1940 – 2017

in Kenntnis zu setzen. Der Verstorbene gehörte dem Gemeinderat Neerach von 1974 bis 1990 an. Mit grossem Einsatz und Herzblut hat sich Johann Jucker-Inhelder für das Wohl der Gemeinde Neerach eingesetzt und die Entwicklung des Dorfes mitgestaltet. Die Gemeinde Neerach wird ihn und seine Verdienste in dankbarer Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

Gemeinderat Neerach

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 25. April 2017 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Steinmaur statt.